

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mujer es asesinada a tiros en Tlalpan

ERICK GÓMEZ

Una mujer perdió la vida y otra más resultó lesionada tras un ataque armado ocurrido la madrugada de este miércoles en la colonia Miguel Hidalgo, Cuarta Sección, en la alcaldía Tlalpan, al sur de la Ciudad de México.

De acuerdo con los primeros reportes, el ataque ocurrió cerca de las 2:00 horas, sobre la calle Cardos. Vecinos de la zona alertaron a las autoridades tras escuchar múltiples detonaciones. Al salir de sus casas, encontraron a dos mujeres tiradas en el suelo: una de ellas inconsciente y sin responder, la otra herida y pidiendo ayuda.

Fueron los propios habitantes de la zona quienes marcaron a emergencias y en minutos, oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y una ambulancia arribaron al lugar.

Los paramédicos solo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales de una de las víctimas. Su acompañante, herida de bala pero aún consciente, fue atendida y trasladada de emergencia a un hospital.

El lugar fue acordonado por elementos de la SSC, mientras se daba parte a la coordinación territorial correspondiente; más tarde, peritos de la Fiscalía capitalina llegaron para realizar el levantamiento del cuerpo e iniciar las diligencias correspondientes.

Hasta ahora no hay detenidos ni se ha establecido el móvil del ataque, aunque autoridades ya revisan las cámaras de vigilancia del sector para tratar de identificar a los responsables. De manera preliminar, se presume que se trató de un ataque directo.

Datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública indican que, entre enero y junio de 2025, se han registrado 36 homicidios dolosos de mujeres en la Ciudad de México. La alcaldía Tlalpan figura entre las cinco con mayor incidencia.

Ante situaciones de violencia armada inesperadas, mantener la calma y saber cómo reaccionar puede salvar tu vida y la de quienes te rodean.

CORTES



De manera preliminar, se presume que se trató de un ataque directo



A SU HERMANA LA LESIONARON

17 BALAS CONTRA MIREYA

Dos sujetos en moto llegaron para disparar directo a la mujer, que estaba en la banqueta

TANIA AGUILAR

Mireya fue acribillada mientras se encontraba sentada en una banqueta afuera de su domicilio en la colonia Miguel Hidalgo Cuarta Sección, en la alcaldía Tlalpan.

Pasadas las diez de la noche del martes, la mujer de 31 años permanecía entre las calles Cardos y Calle 9 acompañada de María, su hermana.

Hasta ese punto llegaron dos sujetos a bordo de una motocicleta color gris. Ambos portaban un casco de protección negro.

Sin mediar palabra, uno de ellos desenfundó un arma calibre .40 mm y disparó en 17 ocasiones contra Mireya. En medio del tiroteo, María también resultó lesionada y fue trasladada a un hospital.

Fue la madre de las jóvenes quien salió de su casa asustada por las detonaciones y ahí encontró a

Mireya desangrándose. Aunque intentó reanimar a su hija fue imposible que la mujer sobreviviera a los impactos de arma de fuego.

Esto fue confirmado minutos después por paramédicos que llegaron al sitio y diagnosticaron la muerte de Mireya.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) resguardaron la zona, en tanto, al sitio llegaron peritos del área de la

Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Femicidio para retirar el cadáver de la vía pública.

Según información extraoficial, las hermanas Esquivel vendían drogas en calles de la alcaldía Tlalpan, lo que pudo ser el móvil de la ejecución de Mireya.

31

AÑOS

tenía la occisa, quien según era narcomenudista.



UNA DESCANSA EN PAZ

ATACAN A BALAZOS A DOS HERMANAS

Fueron sorprendidas por un individuo armado cerca de la carretera Pieacho-Ajusco

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Una agresión en la colonia Miguel Hidalgo Cuarta Sección, ubicada en Tlalpan, terminó con la vida de una mujer que fue atacada por un individuo armado que abrió fuego contra ella y su hermana, quien fue trasladada grave a un hospital cercano.

Una de las mujeres de nombre Mireya Esquivel cayó muerta en la banqueta de la calle Cardos, mientras su carnala María Guadalupe recibió impactos que le causaron heridas graves en el abdomen y brazo.

Según los vecinos, dijeron haber escuchado al menos 20 detonaciones y aseguraron no haber escuchado una discusión previa, lo que indicó un ataque directo.

Además, señalaron que el asesino huyó y se perdió entre las calles aledañas, lo que provocó una rápida movilización de los cuerpos de emergencia.

En lo que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acordonaron la zona, peritos trabajaron en el levantamiento de los indicios y el cuerpo, mientras la Fiscalía General de Justicia inició una carpeta de investigación por homicidio doloso y tentativa de homicidio.

En conferencia de prensa, la FGJ local aseguró que “personal especializado revisa las grabaciones de cámaras de videovigilancia cercanas y recopila testimonios de vecinos y

testigos”, para dar con los responsables.

En el lugar trascendió que las hermanas se dedicaban a la venta de drogas.



VERDUGO



Hay dos carpetas de investigación, una por homicidio doloso y tentativa de homicidio.

4

plomazos escucharon los vecinos, quienes vieron al agresor escabullirse en la oscuridad.





FOTO: ESPECIAL

Una de las baleadas había estado presa



Se “traga” la calle a dos hombres

TANIA AGUILAR

Dos personas en situación vulnerable fallecieron la tarde de este miércoles en calles de las alcaldías Cuauhtémoc e Iztapalapa.

El primer caso se ocurrió en inmediaciones del Palacio de Bellas Artes, en la colonia Centro, donde un hombre de aproximadamente 40 años fue hallado sin vida sobre la avenida Juárez.

Paramédicos que lo revisaron diagnosticaron un probable infarto como causa de su fallecimiento. Autoridades no encontraron signos de violencia en su cuerpo, por lo que se descartó un homicidio.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) llegaron al lugar para recabar los indicios correspondientes y levantar el cadáver.

DORMIDO. El segundo hecho ocurrió en la colonia San Miguel, en la alcaldía Iztapalapa, donde vecinos reportaron que un hombre en condición de calle estaba recostado en la vía pública sobre la calzada Ermita Iztapalapa, al cruce con la calle de Campánula. Ahí llegaron paramédicos de Protección Civil, quienes confirmaron la muerte del hombre, de unos 70 años, también por un probable infarto. Ninguno de los dos había sido identificado.



EL DATO

OTRO indigente fue hallado herido en el Metro Balderas y rechazó ayuda.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC